

Boletín Número 060
Toluca, México, a 29 de marzo de 2017.

PRESENTAN SOLICITUD DE REGISTRO DE PLATAFORMAS POLÍTICAS Y CANDIDATURAS EN EL IEEM

- ***La documentación será revisada y analizada, a efecto de observar que se cumpla con los requisitos establecidos en la normatividad electoral.***
- ***Asimismo, los aspirantes a candidato/a independiente, también presentaron las firmas de apoyo ciudadano.***

De acuerdo con los plazos y términos establecidos en la Legislación Electoral, en la Sala de Sesiones del Consejo General y a través de su Oficialía de Partes, el Instituto Electoral del Estado de México, recibió entre el 24 y el 28 de marzo la solicitud de registro de las plataformas políticas de quienes participan en la elección a la gubernatura de la entidad, para el periodo constitucional 2017-2023.

Mientras, desde las primeras horas de este miércoles 29 de marzo, se llevó a cabo la recepción de solicitud de registro como candidatos/a de los diferentes institutos políticos y de la coalición, así como de los aspirantes a candidato/a independiente, quienes también presentaron las firmas de apoyo ciudadano.

En cada uno de los casos, hicieron entrega del expediente que contiene la documentación respectiva, la cual, en su momento, será revisada y analizada a efecto de observar que se cumpla con los requisitos establecidos en la normatividad electoral, para que, de ser el caso, el Consejo General lleve a cabo su aprobación a más tardar el 2 de abril.

A efecto de dar trámite a estos requisitos, los documentos respectivos fueron recibidos tanto en la Oficialía de Partes, como en la Sala de Sesiones del Consejo General, con la presencia del Consejero Presidente, Pedro

Zamudio Godínez, el Secretario Ejecutivo, Francisco Javier López, además de las Consejeras y Consejeros Electorales.

Los documentos fueron entregados por las dirigencias partidistas, quienes estuvieron acompañadas por los representantes ante el órgano electoral, como fueron el Partido Acción Nacional (PAN), la Coalición conformada por los partidos Revolucionario Institucional (PRI), Verde Ecologista de México (PVEM), Nueva Alianza (NA) y Encuentro Social (PES); también hicieron lo propio el Partido de la Revolución Democrática (PRD), el Partido del Trabajo (PT) y MORENA, además de los aspirantes a candidato/a independiente: María Teresa Castell de Oro Palacios, Erasto Armando Alemán Mayen, Isidro Pastor Medrano, Abelardo Gorostieta Uribe, Guillermo Eduardo Antonio Ortiz Solalinde, Andrés Cantinca Sánchez, Humberto Vega Villicaña y Vicente Sánchez Fabila.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social